

Bundespräsident mit klarer Botschaft

Link: <https://www.suedkurier.de/digitale-zeitung/lesen/donaueschingen-2023-09-16-epa-89284/?page=p3786513>

- Großer Empfang für Frank-Walter Steinmeier
- Er ruft die 900 Gäste zu Geschlossenheit auf
- Demonstranten protestieren gegen den Besuch

VON STEPHANIE JAKOBER
UND GUY SIMON

Donaueschingen – Was für ein Empfang. Nicht nur 900 Gäste warten auf den Bundespräsidenten, sondern auch ein blitze-blankes Donauhallen-Umfeld. Was war in den vergangenen Tagen hier für Ordnung gesorgt worden: Das Unkraut ist weg, die Laubbläser waren im Dauereinsatz. Schließlich ist es eine Ehre, wenn der Mann mit dem höchsten Amt im Staat kommt. Da musste alles passen. Einzig die Demonstranten, die weniger freundliche Plakate in die Luft hielten und ein Trillerpfeifen-Konzert veranstalteten, passten nicht so ganz zur perfekten Kulisse.

Große Freude, die Tradition der Regionalgespräche fortzusetzen, hat Donaueschingens Oberbürgermeister Erik Pauly. Eigentlich war der Besuch des Bundespräsidenten bereits für 2020 ge-



Frank-Walter Steinmeier ist zu Gast: Donaueschingens Oberbürgermeister Erik Pauly (von links) empfängt den Bundespräsidenten zusammen mit Thorsten Frei, Erster Parlamentarischer Geschäftsführer CDU/CSU-Bundestagsfraktion. BILDER: ROLAND SPRICH